

# med-translations

...weil Ihre Texte uns verdient haben



Freiburg im Februar 2016

HERZENSSACHE - jetzt wird es zauberhaft!

Unser „Zauberprojekt“ ist gestartet. Ab sofort wird jeden Monat in der Kinderklinik gezaubert!

Dem Förderverein für krebskranke Kinder hat med-translations dieses Projekt gestiftet.

Am 27.01.2016 fand die erste Vorstellung in der Kinderklinik des Universitätsklinikums Freiburg statt. Die Kinder und deren Angehörige waren begeistert. Unser Zauberer Rasputin hat ihnen und ihren Angehörigen einen Nachmittag die Sorgen und Gedanken genommen und ihnen nicht nur Zaubertricks vorgeführt, sondern vor allem den Kindern ein Lächeln ins Gesicht gezaubert.



Falls Sie weitere Informationen zum Förderverein wünschen, sich ebenfalls engagieren möchten oder Feedback geben möchten, freuen wir uns sehr über eine Nachricht an [mukovic@med-translations.de](mailto:mukovic@med-translations.de)

Möchten auch Sie sich verzaubern lassen? Informationen zu unserem Zauberer finden Sie unter: <http://www.zauberer-rasputin.de/>